



## PRIMERA

## Piden a oposición no ceder votos

La panista Guadalupe Murguía llamó a los senadores del PAN, MC y PRI a no dar el voto que le falta para concretar la reforma judicial. / 8

### PIDEN DEFENSA DEL VOTO PARA SUPERMAYORÍA

# Llama oposición a no ceder ante la 4T

**LA SENADORA GUADALUPE MURGUÍA confía que no habrá rupturas al interior de los grupos parlamentarios; Movimiento Ciudadano y PRI tampoco votarán a favor de reforma judicial**

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La coordinadora de los senadores del PAN, Guadalupe Murguía, llamó al resto de 42 senadores de oposición a no ceder a las presiones del oficialismo y no dar el voto que le falta a Morena en el Senado para concretar la reforma al Poder Judicial, mientras el vicecoordinador de los senadores de Morena advirtió que nada detendrá la decisión oficialista de concretar esa reforma.

"No puede acatar un poder soberano, una soberanía, dejar de hacer su trabajo; sería contrario a la Constitución.

"Yo creo que es una medida más mediática, más que tiene como propósito generar una percepción que pueda interpretarse como que se está violentando algún procedimiento legal por parte de la Cámara de Diputados o a la

Cámara de Senadores o al Poder Legislativo; pero el Poder Legislativo tiene que hacer su trabajo", respondió Ignacio Mier a la pregunta de si el oficialismo suspenderá el proceso legislativo de la reforma al Poder Judicial, como ordenaron dos juzgadores.

"No lo vamos a parar, no", insistió.

Y ante la pregunta si no les importa el paro de actividades del Poder Judicial, que desde ayer lunes incluye a los trabajadores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), respondió que "no".

En tanto, Guadalupe Murguía informó que los senadores del PAN presentarán una iniciativa de reforma al Poder Judicial, para que sea discutida junto con la minuta que envíe la Cámara de Diputados.

Reiteró que nadie del



**El Poder Judicial está en acecho, porque los diputados federales de Morena insisten en perseguir a los dos jueces que ordenaron detener el proceso legislativo."**

**CLEMENTE CASTAÑEDA**  
SENADOR DE MC

grupo parlamentario del PAN dará el voto que necesita Morena para concretar la reforma al Poder Judicial.

"Hemos tenido ya diversas reuniones en el grupo parlamentario de Acción Nacional, desde la plenaria antes de tomar protesta y en estos días. Yo veo al grupo unido y lo veo

fuerte. Y como les comentaba hicimos un llamado, no solamente al grupo parlamentario de Acción Nacional, sino a quienes integran la oposición para respetar aquello que fuimos en campaña, propusimos y que nos dieron la confianza", expresó.

#### AL ACECHO

En tanto, el coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, consideró que el Poder Judicial está en acecho, porque los diputados federales de Morena insisten en perseguir a los dos jueces que ordenaron detener el proceso legislativo de la reforma al Poder Judicial.

Y reiteró la posición firme de su grupo parlamentario, integrado por cinco legisladores, de votar en contra de la reforma al Poder Judicial.

Por su parte, el grupo parlamentario del PRI emitió un comunicado para informar



que tampoco ninguno de sus 15 senadores dará el voto al oficialismo.

El senador Alejandro Moreno, en su calidad de líder nacional del PRI, dijo que "los integrantes de los grupos parlamentarios del tricolor en el Senado y en la Cámara de Diputados están listos para votar, en unidad y con responsabilidad, en contra de la reforma al Poder Judicial de la Federación, sin importar el momento en que sea llevada al pleno.

Destacó que "México exige actuar con vocación democrática, y en la democracia se tienen que escuchar todas las voces, incluso aquellas que no coinciden con lo que nosotros pensamos".

Por su parte, el senador priista Manlio Fabio Beltrones, quien trabaja de manera individual, también dejó en claro que de ninguna manera respaldará la reforma al Poder Judicial.